

令和2年12月

湯布院幹部交番だより

回覧

交通事故管内概況

令和2年11月23日現在

	人身事故	物損事故	死亡事故
大分県	2074件	22616件	40件
南署	249件	3043件	5件
湯布院	17件	427件	2件

横断歩道は、歩行者優先ですので、運転者は横断歩道手前での減速義務や停止義務があります。

これに違反すると、「横断歩行者妨害」の交通違反となりますので注意しましょう。

おこさず あわづ 事故ゼロ

横断歩道

歩行者いたら 赤信号

湯布院幹部交番

交通マナーアップ標語

※一年のうち、夕暮れ(17時～20時)時間帯の交通事故が最も多いのが、12月と言われています。ドライバーの方は、12月はより緊張感をもつて安全運転を心掛けてください。

432
高齢者と子供の交通事故防止
夕暮れ時と夜間の交通事故防止
飲酒運転の根絶！飲んだらのれん

1
運動の重点
横断歩道でのマナーアップ推進
（横断歩道は歩行者優先）

令和2年12月9日（水）から12月18日（金）までの10日間、おおいた冬の事故ゼロ運動が実施されます。

11月23日午前10時15分頃、大分市下判田の市道交差点において、51歳男性が運転する普通車が丁字路交差点を右折する際、道を走る死亡事故が発生しました。この他にも、省内では死亡事故が多発しております。

先日、湯布院町内で自転車泥棒を検挙しました。

事案概要は、電車通学をする高校生が湯布院公民館の駐輪場に無施錠で自転車をとめていたところ、犯人に盗まれたとい

うものです。

被害に遭ってからでは遅いので、駐輪する際は短時間であっても、必ず自転車に鍵を掛けしてください。

実際に、湯布院町内でも自転車盗や旅館荒らしなどの犯罪が発生しております。小さい頃から防犯意識を高めるため、子供さんに指導をお願いします。

自転車に鍵掛けを！

毎年12月10日から16日までは「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。これは、平成18年6月に施行された「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」により定められたものです。

拉致問題など北朝鮮当局による人権侵害問題は、国際社会を挙げて取り組むべき課題です。「」の問題について、関心と認識を深めましょう。



北朝鮮人権侵害問題啓発週間

特殊詐欺に注意！

大分南署管内において、「宝くじの当選」や「携帯電話未納料金」にまつわる特殊詐欺が発生しています。

「電子マネーやお金要求される電話は詐欺」

を含む言葉で、家族で声掛けをお願いします。

実際に電話が掛かってきたときは、一人で悩まず、家族や警察に相談をしてください。



最後に、交番員を代表して、一言ご挨拶申し上げます。

今年一年間、湯布院幹部交番が大変お世話になりました。また来年もよろしくお願い致します。良いお年をお迎え下さい。

甲原巡査